
一 般 質 問 通 告 表 

令和元年第３回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

  １番 今 城   隆 君  １ ６月質問のその後について（市長、教育長）  （１）倒壊空き家への対応について  （２）非核平和都市宣言のホームページ掲載等について  （３）ビキニ平和学習について 

  ２ 松田川の幸の復活と地域の活性化について（市長、教育長）  （１）市民にとっての松田川の価値、その現状について  （２）「アユをよび戻す」取り組みとその方策について  （３）清流の再生をとおした観光など、地域の活性化について  （４）清流の再生をとおした教育活動について 

  ３ 宿毛の林業振興について（市長）  （１）森林資源、林業経営の課題と展望について  （２）林業従事者を増やす取り組み、自伐型林業の推進について  （３）地域産材の需要拡大策について  （４）釜山（韓国）からの幡多ヒノキ取引要請と宿毛の林業振興の可能性に 

ついて 

  ４ 宿毛小・中学校 PFIについて（市長、教育長）  （１）アドバイザーについて  （２）応募業者（両グループ）の提案概要について  （３）選定委員会における、教員・保護者・地域の意見反映について  （４）SPC・協力企業について  （５）情報公開について 

  ５ 高齢単身世帯への見守りについて（市長）  （１）高齢単身世帯の現状について  （２）地域の見守り事例について 

 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

２ 一問 

一答 

 １０番 岡 﨑 利 久 君  １ 中心市街地の活性化について（市長） 

（１） スマートウエルネスシティによるまちづくりについて    ア 振興計画や都市計画マスタープランでの検討について    イ 現庁舎を健康増進の拠点としての利活用について 

（２）奥谷美術館の建設について    ア ９，６１９名の署名を受けての市長の考えについて    イ 今後の対応について 

 

２ ３歳児の視覚検査について（市長）  （１）３歳児の視覚検査の方法について  （２）保護者に対する注意喚起について  （３）スポットビジョンスクリーナーの導入について 

 

３ 市道の維持補修について（市長）  （１）市道真丁線の現状について  （２）市道真丁線の補修について 

３ 一問 

一答 

  ４番 川 田 栄 子 君 

１ PFI事業について（市長） 

（１）事業の効果について    ア 地域の活性化について    イ 経済活性化について 

（２）発祥地イギリスの事例について    ア 契約期間の検証について    イ 包括的業務の不透明性の検証について    ウ リスク分担の検証について 

（３）情報公開について    ア 具体的な不利益の立証説明について    イ アドバイザー（企業名）の公表について 

 

２ 家庭ごみの戸別収集について（市長）  （１）制度の内容と利用者の現状について  

（２）制度の見直しについて 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

  ３ メス猫不妊手術推進事業について（市長）  （１）事業の予算減額について  （２）捕獲器の確保について 

 

４ 一問 

一答 

  ６番 山 岡   力 君  １ 宿毛市産材利用促進事業（補助金交付）について（市長）  （１）意義と波及効果について  （２）国庫補助について 

（３）循環する経済政策について  （４）地域産業への視点と育成について  （５）今後の施行の展望について  （６）市産材利用促進事業を通しての職員の育成について 

 

５ 一問 

一答 

  ２番 堀   景 君  １ 防災対策について（市長）  （１）南海トラフ地震について    ア 長期浸水対策事業について    イ 避難タワー建設について    ウ 大島橋建設について 

  ２ 教育対策について（教育長）  （１）学校統合について 

 

３ 観光振興対策について（市長） 

（１） 咸陽島の観光について 

（２） ドッグランについて 

  ４ 飼い主のいない猫対策について（市長）  （１）ボランティアの組織化について 

 

 


